



POITIERS



SUICIDE D'UN GAV

DES MESURES ATTENDUES DEPUIS LONGTEMPS

Alors qu'un drame s'est produit au commissariat de Poitiers dans la nuit du 5 au 6 juillet où un GAV s'est suicidé, ALLIANCE PN réclame à nouveau que des mesures soient prises sans délai pour empêcher qu'un tel drame ne se reproduise.

- Réorganisation du poste.
- Gestion de l'accueil et du filtrage par du personnel dédié.
- Une prise en charge des visites de médecins pour les GAV dans les commissariats de Poitiers et de Châtelleraut.

Avant de vouloir désigner des responsables, ALLIANCE PN rappelle à chacun que ces problématiques avaient fait l'objet de fiches RPS et d'interventions lors des CHSCT.....



ALLIANCE POLICE NATIONALE
RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE

Le Bureau Régional Nouvelle-Aquitaine



07 juillet 2021